
A proposito del Circolo PD 

 

Dopo aver letto l'articolo su Calabria Ora, rilasciato dall'attuale sindaco, credo che Maria 

Sorrenti meriti fiducia.  

Da quanto mi risulta è stata l'unico assessore che si è impegnata a governatore il nostro 

Paese, si è posta degli obiettivi, ed è riuscita a portare avanti il suo lavoro in modo del 

tutto apprezzabile ed incisivo.  

Lo dimostrano i fatti pertanto la mia non vuole essere una mera campagna elettorale, ma 

un apprezzamento ad una persona che merita e che considero all'altezza della situazione. 

Bene Maria, in bocca al lupo!           

enzob0@virgilio.it 


